

Dólar flotante se hace más atractivo para las empresas

Autor Administrator

Monday, 15 de August de 2016

Modificado el Sunday, 14 de August de 2016

Se espera que en el segundo semestre de 2016 haya una mayor dinamización del gasto público que terminará haciendo presión sobre la liquidez

El desplazamiento que ha registrado el denominado dólar flotante desde el 9 de marzo pasado hasta hoy, ha logrado hacerlo más atractivo para los agentes económicos que requieren operar con divisas.

El movimiento implica una depreciación que ya supera 200%, y que según los técnicos del equipo económico del Gobierno apunta a sincerar la economía, con miras a resolver las distorsiones que insufla una acentuada sobrevaluación a la determinación de los precios.

La nueva tasa hace más rentable la inyección de dólares por parte de las empresas privadas tanto nacionales como extranjeras ya que reciben una compensación mucho más atractiva a la que se presentaba cuando la tasa de cambio Simadi estaba estacionada alrededor de los Bs. 190 por dólar, mientras la tasa alternativa superaba los Bs. 1.000.

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/economia/banca/dolar-flotante-se-hace-mas-atractivo-para-las-empr.aspx>

Colombia deroga resolución que fijaba el dólar Cúcuta

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/colombia-derogara-resolucion-fijaba-dolar-cucuta/>